



México se postula para realizar los Juegos Olímpicos de 2036 o 2040

La presidenta del Comité Olímpico Mexicano, Maryjose Alcalá, y el canciller Marcelo Ebrard, dieron a conocer que se buscará organizar la justa olímpica de 2036

Guadalupe Arce

En una conferencia de prensa, la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), Maryjose Alcalá, y el canciller Marcelo Ebrard, dieron a conocer que México buscará ser la sede de los Juegos Olímpicos de 2036 o 2040, contando con la consideración de Thomas Bach, el presidente del Comité Olímpico Internacional (COI). Desde el pasado

7 julio México está considerado por el COI para competir y ser sede para Juegos Olímpicos. Thomas Bach menciona que se siente emocionado y orgulloso de que tengamos el apoyo del Gobierno de México. El camino no es fácil, pero México siempre ha demostrado capacidad y entereza en este tipo de eventos", comentó Maryjose Alcalá.

Bajo batuta de Bach, los países pueden participar sin ser endeudados, sin cometer grandes hazañas en materia económica, sino con gran capacidad de organización y sustentabilidad. Iniciamos camino para ser sede de juegos olímpicos en 2036. Demuestra México está por camino correcto", agregó Alcalá.

El gobierno mexicano dejó en claro su

intención de competir por la sede, aunque, de momento, la postulación no tiene una fecha específica, sin embargo, se pretende mostrar la capacidad de organización del país para un evento de tal magnitud.

Nuestra meta es traer los Juegos Olímpicos para 2036 o para 2040, porque así funciona el sistema", expresó el canciller Marcelo Ebrard.

La sede de los Juegos Olímpicos de 2036 aún no se encuentra definida y eso le permite a México poder presentar su candidatura, ya que las próximas justas olímpicas serán en París 2024, Los Angeles 2028 y Brisbane 2032. **M**